

Memorial Jaime Balaña

Escrito por David Arto
Sábado 24 de Abril de 2010 11:25 -

El domingo arranca el Campeonato de Aragón de Rallys con la disputa del VII Rallysprint de Aguarón - Memorial Jaime Balaña, organizado por el Automóvil Club Zaragoza en el habitual tramo de 11.200 metros de recorrido en la carretera A-1504 que une las poblaciones de Aguarón y Codos.

La prueba se completa con cuatro pasadas, dos en cada sentido, estando situado el Parque de Salida, Llegada y Cerrado en la Piscina Municipal de la localidad de Aguarón. A pesar de que la actividad en el tramo se disputa al completo el domingo, el sábado arranca la prueba ya que se llevarán a cabo verificaciones optativas, entre las 18:00 y las 20:00 horas. La salida del primero de los participantes en la prueba está programada para las 10:00 horas del domingo.



Tras el cierre de inscripciones un total de 27 equipos han formalizado su inscripción en la carrera, distribuidos en tres categorías, estando muy equilibrada la participación en las clases 1 y 2, con once y doce inscritos respectivamente, mientras que son sólo cuatro los participantes en la categoría de superior cilindrada, la 3.

Los equipos aragoneses son clara mayoría, dieciocho, duplicando los llegados de otras comunidades, Cataluña, Navarra, La Rioja y Soria. También es destacable que cinco de los vehículos forman parte de la nueva Copa de Promoción, destinada a contar con nuevos valores en esta disciplina.

De los cinco primeros clasificados de la pasada temporada, faltará a la primera cita, el alcañizano Eduardo Ballester, que se hizo con la tercera plaza final, junto a Sergio Martín. Sí estarán los campeones, Guillermo Aso y Carlos Villaro (Mitsubishi Evo IX) y el subcampeón Javi Peña (Renault Clío 2.0), que tiene pendiente la confirmación de su copiloto